



Monreal Ávila asegura que estrategia de seguridad dará resultados

Ricardo Monreal asegura que estrategia de seguridad dará resultados

Zacatecas es muestra de que ahora hay combate a la delincuencia, porque han disminuido delitos, señala

tado el número de desaparecidos en el país.

Al cuestionarle sobre el secuestro que sufrió **Pedro Ávila Rodríguez**, miembro de la familia **Monreal Ávila** que había sido reportado como desaparecido desde el pasado 20 de mayo junto a otras dos personas, el coordinador parlamentario de **Morena** en el Senado aceptó que "nadie se escapa a la inseguridad".

"Quizá fue ruidoso por los tres, porque estaba un primo nuestro, que es muy cercano, pero nadie se escapa a la inseguridad. Por fortuna, gracias a Dios se resolvió; pero yo insistí en que se resuelvan todos los temas que están pendientes".

Cabe recordar que el pasado 30 de mayo compareció, por primera vez en la historia del Parlamento, el **Gabinete de Seguridad** que, a

decir de **Ricardo Monreal**, se trató de un ejercicio democrático y de colaboración.

"Este hecho pone de relieve el interés del presidente **Andrés Manuel López Obrador** para mejorar la relación entre ambos poderes", aseguró el senador **Monreal**.

Tras la reunión entre legisladores federales y los titulares de las secretarías de **Gobernación**, **Adán Augusto López Hernández**; de la **Defensa Nacional**, **Luis Cresencio Sandoval**; de **Marina**, **Rafael Ojeda Durán**; y de **Seguridad y Protección Ciudadana**, **Rosa Isela Rodríguez**, **Monreal Ávila** calificó como "correcta" la estrategia de seguridad del gobierno federal y manifestó el compromiso del **Congreso** para buscar mejorarla a fin de que se recupere la paz y las **Fuerzas Armadas** se retiren a sus cuarteles.



KARINA ROCHA

La estrategia que implementó la **Fuerza Armada Permanente y el Gabinete de Seguridad** va a tener resultados, porque se tienen labores de inteligencia, de combate y de despliegue estratégico, aseguró **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la **Junta de Coordinación Política del Senado**.

En entrevista, en **Zacatecas**, donde inauguró el taller "Jóvenes legislando por la transformación", el senador **Monreal** aseguró que después de muchos años de abandono, ahora sí se ve un plan para combatir a la delincuencia organizada y muestra de ello es que **Zacatecas** está reduciendo sus índices delictivos, porque hace dos años estaba en el primer lugar y ahora hay cuatro o cinco estados antes que él.

"Es decir, **Zacatecas** está avanzando en la estrategia y está disminuyendo su índice delictivo, sobre todo en homicidios y en otros delitos graves".

Aseguró que conoce bien los números y la información, que se dio a conocer a los integrantes de la **Comisión Bicameral** para la evaluación y seguimiento de la **Fuerza Armada** permanente en tareas de seguridad pública, que él preside, durante la entrega del primer informe sobre el desempeño de la **Fuerza Armada** permanente en tareas de seguridad pública, por lo que negó que se haya incremen-

